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県 民 連 合 １０番 荒 秀 一

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 ２月１３日に発生した福島県沖の地震について

１ 県は、地震により被害を受けた農林水産業の復旧をどの 農林水産部長 農 林 企 画 課

ように進めていくのか尋ねたい。

２ 地震で被災した土木部が管理する施設について、復旧状 土 木 部 長 土 木 企 画 課

況を尋ねたい。

３ 県は、被災者生活再建支援制度の周知にどのように取り 危機管理部長 災 害 対 策 課

組んでいるのか尋ねたい。

４ 県は、地震で被災した事業者への支援にどのように取り 商工労働部長 経 営 金 融 課

組んでいくのか尋ねたい。

５ 国の支援制度が適用されない住家被害を受けた世帯に対 危機管理部長 災 害 対 策 課

し、生活再建に向けた支援が必要と思うが、県の考えを尋

ねたい。

二 やり直しのできる社会づくりについて

１ 県は、再犯防止を推進するため、関係機関とどのように こども未来局長 こども・青少年

連携していくのか尋ねたい。 政策課

２ 県は、高齢や障がいにより福祉サービスが必要な矯正施 保健福祉部長 社 会 福 祉 課

設退所者をどのように支援しているのか尋ねたい。

三 県立高等学校改革と地域振興について

１ 統合校の教育内容等について丁寧な説明を行うべきと思 教 育 長 教 育 庁

うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

２ 県立高等学校改革の進め方に対する知事部局の考えを尋 企画調整部長 企 画 調 整 課

ねたい。



５－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

３ 県立高等学校改革に伴う地域振興について、どのように 企画調整部長 企 画 調 整 課

取り組んでいくのか、県の考えを尋ねたい。


